
FOLTO 110

CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA N" 27-2023 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los ocho de noviembre del2023 siendo la hora 19:00
da comienzo la sesión ordinaria con los siguientes ¡ntegrantes: Alcalde lnt Nestor
Clavijo , Concejal Fernando Chevalier, Concejal Tomas Hernandorena, Concejal
Mauricio Piquerez , Concejal Adan Piriz , Concejal Marcela Cuadrado.-

ORDEN DIA

Se vota régimen de Comisión General
. Lectura y aprobación de actas 24/23,25/2023 y 26/2023

RECIBIR

Sergio Batista hora 19:30
NOTAS INGRESADAS

Banda Juvenil
MAS

+ Gestionar ante ASSE realizar un baño para uso de ASSE y FERIANTES
* Techo para funcionarios que ¡nspecc¡onan vehículos
* Traer fotos de Lopez Reboledo para mural

Lectura y Aprobación de Acta 24-2023 Aprobada 3 en 4 por la positiva.-
Acta 25-2023 - Falta de cuorum.-
Acta 26-2023 Aprobada 4-en 4 por la pos¡tiva

Concejal Tomas Hernandorena. Presenta documentación para ser ingresada en la sesión

sobre gasto aprobado en acta 24-2023 Muro plaza Lopez Reboledo.- Solicita se envie a

Secretaria de Desarrollo Local y Participación a los efectos que se expidan a cerca su

observación.- Manifiesta que desde su bancada no se solicitó un nuevo muro, sino la

intervención en el ya existente.-

r Concejal Marcela Cuadrado.- Desde el momento que fue planteada la inquietud por el

ConcejalTomas Hernandorena respecto a la intervención por parte del Pueblo de las

Casas Pintadas en el Mural que se encuentra en la Plaza que lleva dicho nombre, se

] ' explicó que se habló con los los estudlantes que interv¡nieron en el mural de Lopez'"\¡Reboledo 
no tanteando objeción de la interveción porparte del Pueblos de las Casas

Pintadas.- Ante esta inquietud plantié al Concejo la posibilidad de realizar en una
primera instancia una g¡gantografia, luego de asesorarme me dijeron que las fotos no
eran adecuadas para eso.- Así propuse realizar otro muro y pintar la imagen de Lopez

Reboledo y realizar una pequeña reseña de su carrera deportiva.-
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concejal Mauricio Piquerez.- Lo que nos molestó es que no se realizó la consulta al
concejo y no part¡cipamos del lugar donde se colocó el nuevo muro, la propuesta de
nuestra bancada era mantener el que se habia realizado en un principio.- considera una
desición apresu rada.-

concejal Marcela cuadrado.- consta en actas mi propuesta de realizar otro muro y que
los taller¡tas que componen el pueblo de las casas pintadas pintaran la imágen del
deportista.-

Alcalde lnt Nestor clav¡jo.- consulta s¡ se pudo traer alguna foto de sr Lopez Reboledo
para poder pintar el muro.-

No se a porta documentación.-

Alcalde lnt Nestor clavijo.- Comunica que se rompió el vidrio de la puerta trasera de la
camioneta oroch Mat Alc 2686 por una piedra de una desmalezadora en momentos

se encontraban cortando el pasto.-
Mociona Aprobar el Gasto por el monto de S 4,600 en la Empresa de TallerTejera Rut
020030200010 para resposición y colocación de vidrio de la puerta trasera de la
cam¡oneta Oroch Mat AtC 2686 Res L7g-2O23 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Concejal Fernando chevalier.- Presenta pedidio de informe sobre el uso de cam¡oneta
perteneciente al Municipio Mat AIC 2686-

Alcalde lnt Nestor Clav¡jo.- Lee nota dela Banda Juvenil quienes solicita apoyo
economico de S 35,000 para la muestra anual de la Banda con un conc¡erto a realizarse
en el Club Centro Union el día 9 de diciembre.-

Se comunica que se realizo expediente a la Dirección de Cultura, solicitando la
colaboración para dicho evento.-

concejal Marcela Cuadrado.- Comunica que la vecina del centro cultural valeria Fuentes
le presentó un audio verificando sus quejar por el sonido de los ensayos de la Banda en
su domiclio, era un ensayo con instrumentos de viento y era como tenerlo en su
domicilio.-

Se comunica que la Banda ya retiró los ¡nstrumentos del Centro Cultural porque
comienzan las obras de refacción.-

Concejal Concejal Fernando Chevalier.- Propone realizar una nota a los vecinos
comunicando que la Banda ya no realiza sus ensayos en el Centro Cultural y que
comenzaran las obras de refacción.-
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Se aprueba enviar nota.-

Alcalde lnt. Nestor Clavijo.- Lee nota del Club de Leones de San Ramón quienes solicitan
colaboración para la premiación de la elecclón de Miss San Ramón.

Atcalde lnt. Nestor Ctavio Mociona Aprobar e[ gasto por e[ monto de $4500 por
concepto de Obsequios para ser entregados en el Certamen de Miss San Ramón en la
Empresa de Miguel Angel 6onzalez Rut 020074370079.- Res L77 -2023 Aprobada 4 en 4
por la Afirmativa.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo.- Propone realizar las gestiones ante ASSE para realizar una
baño en el Centro Auxiliar San Ramón, para uso de los feriantes de los días sábados y

uso de los usuar¡os y funcionarios del Centro Auxiliar.-

Concejla Tomás Hernandorena.- Está de acuerdo en realizar las gestiones y luego,
ntando con la respuesta de ASSE, evaluar que es más conveniente, porque en

realidad se va a realizar un gasto para ASSE, quizas con el mismo dinero podemos
adq u irir un baño quimico.-

Concejal Marcela Cuadrado.- Se puede realizar la solicitud para un baño en la Sala de
Eventos.- Concuerda en evaluar los gastos, entre la construccion y la adquisición de un

baño quimico.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo.- Mociona realizar las gest¡ones ante ASEE para construir un

baño en el predio del Centro Auxiliar de San Ramón.- Res 176-2023 Aprobada 4 en 4 por
la Afirmativa.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo. Comunica que existe una ¡nic¡ativa de los comerciantes de

San Ramón para realizar una intervención con motivos navideños en los canteros de la

Plazoleta de Avda Batlle y Odoñez.-
Se propuso decorar el pino ex¡stente en el cantero central de Avda entre Gonzalo Penela
y Ba ltaza r Brun .-

Realizaron una propuesta de decorar las vidrieras comerciales con motivos navideños.-
Se le solcitará colaboración a los comerciantes con el apoyo del Municipio.-

Concejal Marcela Cuadrado.- Se puede realizar intervenciones puntuales porque la avda

es muy larga.-

Alcade lnt Nestor Clav¡jo Moc¡ona realizar las gestiones ante la UEP para solicitar la

bajada de luz para decorar el pino en el cantero central de Avda entre Gonzalo Penela y

Baltazar Brun .- Res 175-2023 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-
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Alcalde lnt Nestor Calvijo.- Se necesita realizar un techo para protección de los
funcionarios que realizan inspecciones vehiculares en el Municipio y además para la
proteccion de los vehículos del Municipio.-
Se cuenta con el espacio que abarca la cancha de Bochas que nunca se ut¡llzó como tal,
y tampoco se cuenta con disponibilidad de funcionarios para el cuidado de la misma.-
Propone el retiro de la Cancha de Bochas del espacio del Fondo del Municipio.-

Concejal Mauricio Piquerez.- Lo mismo se propuso en una sesión anterior que no se
contaba con la presencia de la Bancada del Partido Colorado, cuya cancha fue un
proyecto presentado por su bancada en su momento.- Luego no se trato mas el tema,
hoy no se encuentra representada la bancada nuevamnete.-

Concejal Marcela Cuadrado.- Propone comunicar en un Cabildo a la población para
poder tener una visión de los vecinos , tamb¡en estamos realizano una nueva plaza en
MEVIR, con canchas deportivas, se puede trasladar la cancha para ese predio, es un
complejo grande donde la gente puede disftutar de jugar a las bochas. Ex¡ste una
comisión a quienes se le puede entregar las bochas para su cuidado.-

Alcalde lnt Nestor Clavijo Moclona el retiro de la Cancha de Bochas del Fondo del
Municipio y trasladar la misma para la Plaza de Mevir.- Res 179-2023 Aprobada 4 en 4
por la Afirmativa.-

Alcade lnt Nestor Clav¡jo Lee nota de Escuela N" 275 quienes sol¡citan un baño quimico
para el evento de Kermes que se realizará el día 11 de noviembre.-

Se aprueba por unamidad llevar el baño qu¡mico.-

Alcadle lnt Nestor Clavijo.- Lee nota del Sr Oscar S¡rio quien solicita partura de calle y
limpieza de cunetas en la calle Buxareo Oribe y Recreo.-

Se decide pase a Obras Zona V.-

A[calde lnt Nestor Clav¡jo Lee nota de la Sra Rosa Figueron quien sol¡cita un caño y
colocación en su domicilio .-

Se decide pase a Obras.-

Concejal Adan Piriz solicita se retire de su domicilio la pintura que fuera solicitada para
pintar el muro de la placita de su barrio porque no pudo conseguir ayuda para pintar,
solicita al Sr Alcalde la colaboración con jornales solidarios para pintar.-

Se acuerda enviar jornales solidarios .-
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RESOLUCIONES

Resolución 175-2023 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución L76-2O23 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolucion Ll7 -2023 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa

Resolución t78-2O23 Aprobada 4 en 4 por la Af¡rmativa

Resolución 77g-2O23 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa'-

La presente Acta se lee, otorga y f¡rma en la ciudad de San Ramón el d¡a 22 de noviembre del

2023, la que ocupa el folio 110 al folio 114- '-
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